
Духовно-созидательный камень № 79 

 

 
Ек. 3:11    “Все соделал Он прекрасным в свое время, и вложил мир в 

сердце их, хотя человек не может постигнуть дел, 
которые Бог делает, от начала до конца.” 

 
Просто зависит от того, как поведёт Святой Дух. Мы все хотим быть 

водимыми Духом; если Дух велит что-то сделать, тогда нужно сразу же 
делать это.   

Слушаясь Духа, давайте не забывать один важный урок, который нам 
нужно усвоить — никогда не надо торопиться. Не спешите, имейте 
веру. Если мы о чем-то попросили Бога, помните, что Бог отвечает на 
молитву (Мк. 11:22-24). Он делает это в Свое время, наилучшим 
образом, делает, это так чтобы это содействовало  нам ко благу. [1]   

Если вы можете положить руку на что-то реальное, постичь виденье 
Божье и увидеть Его Присутствие, и держаться этого до тех пор, пока 
Бог не пошлёт ответ и благословение, какое бы началось пробуждение, 
если бы люди смогли сделать это, смогли бы увидеть силу живого Бога, 
нечто реальное. Не имеет значения, в какой форме Он приходит, у нас 
есть свои ожидания и представления. Однако у Бога есть путь и  способ 
послать нам  ответ на нашу молитву. Думаю, если бы мы только 
открыли глаза и были бы готовы принять это, то Бог бы по-Своему 
послал нам это. Бог дарует всё и всегда в Своё время. Мы должны 
распознать, что мы попросили; а если мы попросили, тогда мы получим 
(Мф. 7:7-8). Он держится этого. В неожиданное время, в  неожиданном 
месте и неожиданным способом. [2] 

Он  открывает это по мере того как ты в этом нуждаешься. [3] 

Бог всегда исполняет Свое обетование в определенное, время в 
должное время. Следовательно, можно уверенно почивать на том, что 
Бог обетовал в этой Библии, Он сделает это. Просто не нужно пытаться 
думать как-нибудь по-другому и говорить: "Ну, пророк, может быть, он 
ошибся," или: "это не могло бы произойти в наш день". Тогда казалось 
почти невозможным, более невозможно, чем теперь, но Бог все равно это 
совершил, потому что Он обетовал, что совершит это. И смотрите, как 
просто Он совершает это (Иегова говорит Моисею): "Я сошел; Я 
услышал вопль; Я помню Свое обетование, Я сошел исполнить его, и 
Я посылаю тебя. Ты делай это, Я буду с тобой; конечно, Я буду с тобой. 
Мое непреходящее присутствие будет с тобой, куда бы ты ни пошел. 
Не бойся" (Исх. 3:1-15). "Я иду, чтобы избавить." Я уверен, духовный 
разум улавливает это. "Я пошлю тебя привести народ Мой к исходу. 
Вызови их, и Я буду с тобой". Итак, вот как мы можем покоиться, вот 
как вера может уловить здесь эту надежду. Понимаете? Бог совершит это; 
Он обетовал. Неважно как, какие обстоятельства, или что говорит кто-
нибудь ещё, Бог все равно сделает это, потому что Он обетовал это. И Он 
делает это так просто, что это превыше понимания окультуренного 
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разума, который постарался бы поразмышлять над этим: "Как это может 
быть?" Я не хочу сказать этим, что человек с крепким развитым разумом, 
хорошим образованием, этого не поймет. Это хорошо, чудесно, пока он 
использует это не для того, чтобы рассуждать, но использует культуру, 
чтобы верить Богу. Пусть она обратится в простоту слушания того, что 
сказал Бог, и в веру этому. Тогда его культура поможет ему. Обратите 
внимание, но когда человек пытается рассуждать: "это невозможно", тогда 
это постоянно, все время уводит его прочь от Бога, когда он пытается 
прислушиваться к своему пониманию (Прит. 3:5-6), видите? Если не 
понимаешь, а Библия что-то говорит, просто соглашайся и принимай 
Это "Аминь"; пусть будет как есть. [4]  

Вот, понимаете, вы никогда не должны оставлять то Слово. Вы должны 
стоять только с тем Словом так, как Оно написано. Не прикладывайте к 
Нему никакого личного истолкования. Просто говорите Это таким 
образом, как Оно написано. Это – Божье Слово, и это – Бог. Бог и Его 
Слово – это то же самое, просто то же самое.  

Для каждого периода отведена определенная часть Слова. Сходит 
определенное помазание, которое проявляет ту часть Слова для того 
периода. И вы видите, где мы находимся сегодня. Прочтите, что нам 
надлежит делать, тогда вы узнаете, насколько мы продвинулись. Я 
вижу, что осталось только одно – Пришествие Господа Иисуса в любое 
время, Восхищение Церкви, и мы встретимся с Ним в воздухе. (I Фес. 
4:13-18). Теперь, эти события должны происходить в этот день, именно 
так, как Он обещал. [5] 

В Евреям 13:8 говорится: "Иисус Христос вчера, сегодня и вовеки Тот 
же." Он был в Своё время реформации для Лютера. Христос был в 
Своё время освящения для Веслея. Его время было на улице Азуса, 
пятидесятники, лаодикийцы, для чего? Что это было? Период самолёта, 
пятидесятники. Теперь вот Он, в космонавте, который улетает ввысь, и 
попадает в космическое пространство. [6] 

Ох, что случилось от улицы Азуса до этого времени? Для улицы Азуса 
было бы позором иметь песенники в церкви, когда впервые началась 
пятидесятница. Они пели в Духе. Все происходило в Духе. Так вот, как 
сказал Дэвид дю Плесси: "У нас появилось слишком много 
пятидесятнических внуков". У Бога вообще нет внуков. У вас были 
сыновья и дочери. Вы принесли своих детей в церковь. Только потому, что 
вы – пятидесятники, детей приносят, вносят их имена в ведомость и 
утверждают, что они – пятидесятники, а ничего не знают о переживании, 
которое заставит женщин, мужчин и церкви очиститься. Мне бы лучше 
на самом деле замолчать или… Но это истина. Мы должны вернуться к 
тому переживанию. Хорошо. Я ожидаю, что Он нечто совершит перед 
тем, как придёт. Я верю, что увижу это. Хорошо.  

Симеон сказал: "Святой Дух раскрыл мне, что я не умру" (Лк. 2:25-26). 
Это было ему открыто, это причина того, что он смог остаться со 
Словом. Он сказал: "Я знаю, что я старик, но я не умру, доколе не увижу 
Христа Господня". Этого искали Давид и Моисей. Начиная с сада 
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Эдемского, люди искали этого четыре тысячи лет. Но он сказал: "Я это 
увижу. Я это увижу". "Откуда ты знаешь, что ты это увидишь?" "У меня 
серьезное основание. Святой Дух открыл это мне". О-о, мои дорогие, 
открывает ли Он вам, что собирается сделать вас здоровыми? Если 
открывает, вы это получите. На этом все. Грешник, Он открывает 
тебе, что ты получишь Духа Святого? Ты это получишь, если Он это 
открывает. Ты, у которого болезнь сердца, рак, опухоль, что бы то ни 
было, открывает тебе, что ты будешь исцелен? Ты это получишь. 
Просто последуй водительству. "Сыны Божьи водимы Духом 
Божьим"(Рим. 8:14), не какими-то фанатиками или какой-то 
организацией, или одним, или другим. Они водимы Духом Божьим. 
Святой Дух был дан церкви как Надзиратель, как Учитель, чтобы 
взращивать детей Божьих. Не наши епископы, кардиналы и так далее, но 
Дух Святой (Евр. 12:4-11). Я ожидаю, что Дух Святой сойдет и приведет 
в порядок церковь, которая пойдет на встречу с Ним, наполненная 
силой и воскресением Христовым. Я ожидаю этого, я верю этому. Бог 
обетовал, что будет церковь без пятна и порока (Еф. 5:25-27). Я ожидаю 
этого, потому что Бог так сказал. Кто-то сказал мне: "Брат Бранхам, ты не 
боишься, что однажды вечером ты совершишь ошибку в различении?" Нет, 
сэр. Он сказал, что поддержит меня. Я ожидаю, что Он это сделает. 
Абсолютно точно. "Разве ты не боишься, что какие-нибудь из тех 
пророчеств будут неправильными?" Если бы боялся, я прекратил бы их 
произносить. Если бы я имел уверенность в том, что Тот проговорил 
ко мне, однако я ожидаю, что это будет таким образом. Он сказал, что 
Он это сделает, это до сих пор не подводило и никогда не подведет, потому 
что я ожидаю, что Он сдержит Свое Слово, открытое Святым Духом. 
"Сыны Божьи водимы Духом Божьим". [7] 

Члены этой девственной невесты возлюбят Его, у них будут Его 
потенциалы, ибо Он - их Глава, и вся власть принадлежит Ему (Еф. 1:20-
23). Они подчинены Ему, как члены нашего тела подчиняются нашей 
голове. Обратите внимание на гармонию Отца и Сына. Иисус никогда 
ничего не делал, пока это не было прежде показано Ему Отцом (Ин. 
5:19). Теперь эта гармония существует между Женихом и Его невестой. 
Он показывает Свое Слово жизни. Она принимает Его. Она не 
сомневается в этом. Поэтому ничто не может повредить ей, даже смерть. 
Ибо, если семя было посажено, вода вырастит его. Вот в чем тайна сия. 
Слово находится в невесте (как это было в Марии). У невесты разум 
Христов, ибо она знает, что она должна сделать с этим Словом по воле 
Его. Во имя Его она исполняет повеление Слова, ибо у нее есть "так 
говорит Господь". Затем Слово оживляется Духом и осуществляется 
подобно семени, которое посажено и полито водой, и, согласно своему 
назначению, приносит урожай. Находящиеся в невесте исполняют 
только Его волю. Никто не может заставить их поступать иначе. У них 
есть "Так говорит Господь", или же они молчат. Они знают, что это 
Бог в них должен совершать эти дела, исполняя Свое собственное 
Слово. Он не завершил всего Своего труда во время Своего земного 
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служения, итак, теперь Он трудится в Своей невесте и через нее. Она 
знает это, ибо еще не время было совершать Ему определенные дела, 
которые Он должен делать сейчас. Но Он сейчас исполнит через 
невесту тот труд, который Он оставил для этого особенного времени.  

Давайте поднимемся, как Иисус Навин и Халев. Мы приближаемся к 
обетованной земле, как приближались они. Иисус означает "Иегова-
Спаситель", он представляет лидера последнего времени, который 
придет в церковь, точно как в начале лидером был Павел. Халев 
представляет тех, которые верно стояли с Иисусом Навином. Помните, Бог 
начинал с Израилем как с девою Его Слова. Но они захотели чего-то 
другого. Так сделала церковь последнего дня. Заметьте, Бог не двинул 
тогда Израиль, не позволил им войти в обетованную землю прежде 
назначенного Им времени. Может быть, люди оказывали давление на 
своего лидера, Иисуса Навина, и говорили: "Эта земля наша, давай 
пойдем и возьмем ее. Иисус, ты весь выдохся, должно быть, ты потерял 
полномочия, у тебя уже нет той силы, которая была раньше. Раньше ты 
слышал Бога, знал волю Божью, и действовал быстро. Что-то с тобой не 
так". Но Иисус Навин был пророком, посланным Богом, и он знал 
обетования Божьи, итак, он их ожидал. Он ожидал ясного и четкого 
решения от Бога, и когда настало время, Бог отдал в руки Иисуса 
Навина полное руководство, потому что он стоял со Словом. Бог мог 
доверить Иисусу Навину, но никому другому. И так это повторится в этот 
последний день. Та же самая проблема, то же самое давление. [8] 

Так вот, Иисус пришёл в Своё время, чтобы проявить атрибуты 
Божьи. В Нём был проявлен Бог (Кол. 1:15; I Тим. 3:16). Обратите 
внимание. Вот, Он показал знамение Мессии. Во всех веках у Бога были 
знамения для людей. Когда люди верили тому знамению, для людей это 
было золотым веком. Но когда они не верили ему, для людей наступал 
хаос (Лк. 19:41-44). [10] 

И в должную пору пришёл Христос, Восхитительный, принял на 
Себя форму греховной плоти и стал грехом за нас (Рим. 8:3-4; Гал. 4:1-
7). О-о, какой замечательный заместитель, Прекрасный за уродливых, 
Святой за несвятых, Праведник за грешников. Бог принял Его 
настолько, что засвидетельствовал Своим Голосом: "Это Сын Мой 
возлюбленный. Его слушайте" (Мф. 17:1-8). И вот мы, которые некогда 
были отдалёнными, приближены омытием водой посредством Слова 
(Еф. 5:26). И теперь мы приближены к Богу, даже названы сыновьями и 
дочерьми Божьими. Пока ещё не видно, какими мы будем в завершении, 
но знаем, что у нас будет тело подобно Его телу, потому что увидим Его 
таким, каков Он есть (I Ин. 3:1-3; Флп. 3:20-21). В нас покоится эта славная 
надежда, что однажды нам уже не придётся молиться за больных. Не 
останется больных, нуждающихся в молитвах. Нам не придётся 
проповедовать о раскаянии, потому что не будет нуждающихся в 
раскаянии; все они будут совершенными. [11] 

Христос уже искупил нас. Сейчас мы уже искуплены. Но Он еще не 
востребовал Свою собственность. Он взял Книгу искупления, все, что 
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было у Адама, и все, что он утратил, Христос выкупает. А Он уже 
искупил нас. Но Он еще не забрал собственность, Он не может, пока 
не придет назначенное время. А потом наступит воскресение, и тогда 
земля снова обновится. Тогда Он заберет Свою собственность, которую 
Он получил, когда искупил нас, но сделает это в назначенное время 
(I Кор. 15:51-57; Рим. 8:18-23). [12] 

Исполнять заповеди Божьи (Ин. 14:15-21), все делать правильно 
для Бога, служить Богу верным образом, существует пять 
обязательств, правильным образом совершать Божье служение.  

Неважно, каким бы искренним ни был человек в исполнении этого, 
услуживая Богу, должны присутствовать эти пять обязательств.  
1)  Первое - должно наступить Его время для совершения этого. 

Что, если бы пришел Моисей, сказал: "Мы построим ковчег и 
спустимся вниз по Нилу, как Ной"? Время Ноя подходило для ковчега, но 
не его время.  

Что, если бы Иисус пришел, сказал: "Скажу вам, что мы сделаем. Мы 
просто поднимемся на гору, как Моисей, и получим новую декларацию 
законов"? Он и был тем законом.  
2) Это должно быть в Его период времени, время и пору. 
3)  Все должно быть согласно Его Слову, которое было изречено. 
Должно так быть. Мне все равно, как складно вы говорите, что этому 
следует быть или тому следует быть. Все должно быть согласно Слову 
Его; согласно Его времени и Его периоду. [13] 

Если там присутствует истинный Дух Божий, Он направит прямо в 
Слово. Не только к одному месту в Слове, ко всему Слову на весь период. 

[14] Это должно быть согласно Слову Его; согласно Его времени, 
согласно Его программе. 
4) Это должно быть через того человека, которому Он избрал дать это 
и исполнить. Моисей пытался бежать от этого: "Возьми кого-нибудь 
другого". Но Бог избрал Моисея для исполнения этого. Многие из них; 
Павел пытался от этого уйти; многие другие. Но это должно быть через 
того, кого Он избирает для этого.   
5) И это, во-первых, должно прийти к Его пророкам. Слово Божье 
должно приходить к Его пророкам, а пророк должен быть подтверждён. 
Мы находим, многих из них в Библии, это пришло к пророкам и не было 
подтверждено. Наш пророк – Иисус Христос. Слово Божье должно 
прийти к Его пророкам. Амоса 3:7: "Господь Бог ничего не сделает, не 
открыв Этого, прежде, рабам Своим, пророкам". И пророк должен быть 
подтвержден Словом Божьим. [13] 

И пусть Господь благословит нас в то время, как мы несколько минут 
общаемся в кругу Его написанного Слова. Пусть Святой Дух возьмёт 
Божьи блага и принесёт их каждому сердцу в соответствии с вашей 
нуждой. Так вот, это возможно сделать, если у нас будет правильное 
отношение к Нему. Если мы приходим, чтобы увидеть Его, любить 
Его, поклоняться Ему, тогда Бог обязан дать нам то, что мы желаем 



 6 

получить. Он не утаит ничего хорошего от тех, кто честно ходит перед 
Ним. Просто помните это. [15]  

Делая добро, да не унывайте, ибо вы несомненно пожнёте в своё 
время, если не ослабеете (Гал. 6:9-10). Всегда поступайте правильно. 
Что бы Бог ни сказал в Своей Книге, верьте этому, потому что вы 
можете всей душой положиться на любую часть Божьего Слова. Вы верите 
этому, разве не так? Так вот, чего бы Он ни обещал в Слове, Бог исполнит 
это; ибо Бог обязан по отношению к Своему Слову. [16] 

"Время близко". Раньше время не было близко. В мудрости и структуре 
Божьей это сильное откровение (хотя известное Богу в полноте) не могло 
прийти до сих пор. Таким образом мы сразу понимаем принцип - Божье 
откровение для каждого периода может прийти только в тот период и 
в конкретное время. Взгляните на историю Израиля. Божье откровение 
пришло к Моисею в конкретное историческое время, и даже более 
конкретно, оно пришло тогда, когда люди возопили к Богу. Сам Иисус 
пришел в полноту времени. Он есть полное Откровение Божества. И в 
этот период (Лаодикийский) откровение Божье придет в должное время 
(Отк. 10:1-7). Оно не замедлит и не окажется преждевременным. 
Подумайте над этим и хорошенько прислушайтесь, ибо сегодня мы 
находимся в конце времени. [17]  

Но обратите внимание, смотрите, каждый из вас: знаете ли вы, что за 
многие годы до вашего рождения вы находились в своем отце в виде гена? 
Это так. Зародыш семени находился в вашем отце; он исходит от 
мужского пола, не от женского. Понимаете? Женщина предоставляет 
яйцеклетку, семяложе. Но зародыш исходит от отца...или вот, здесь сидит 
мой сын — когда мне было шестнадцать лет, мой сын был во мне. Я не 
знал его, но он там был. Так вот, через семяложе, через священный 
брачный союз он появляется по моему образу. Я знаю его. Я могу с ним 
общаться. Он появился как раз тогда, когда настало должное время. 

Так были и вы, если вы имеете Вечную Жизнь, то вы находились в 
Боге еще до существования мира. Вы — часть, сын Бога, атрибут 
Божий. Он знал, в какое именно время вы появитесь. Он 
предопределил вас для того времени, чтобы вы заняли то место, и 
никто другой не может его занять; сколько бы ни было подражаний и 
прочего (Еф. 1:3-5), вы обязательно появитесь, потому что Он знал, что 
вы появитесь (II Тим. 1:8-10). Вот вы проявились, теперь вы можете 
общаться с Ним, а этого Он и хочет. Он жаждет общения, чтобы Ему 
поклонялись. Но если ваша жизнь не находилась всегда в Боге как 
атрибут, то вы - всего лишь подражатели Христианства. Понимаете? Их 
будут миллионы и миллиарды, они будут всего лишь подражателями 
Христианства. [18] 
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Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 

расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое Семя 

Божье. [Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 
 


